

# 笑顔と感動の三日間

## ～寒さに負けず、深まった絆と学び～

1月20日（火）から22日（木）までの3日間、2年生全員で関西方面への修学旅行に行ってまいりました。誰一人欠けることなく全員が参加し、大きな事故や怪我もなく無事に帰校できました。

【1日目：興奮のUSJ】 旅の幕開けは、ユニバーサル・スタジオ・ジャパン。冬の澄んだ空気の中、生徒たちはアトラクションに歓声を上げ、友人たちと心ゆくまで楽しみました。班の仲間と計画を立ててパークを駆け巡る中で、クラスの絆もより一層深まったようです。

【2日目：京都班別自主研修】 2日目は、古都・京都での自由行動です。清水寺などの名所を巡りましたが、バスや電車の混雑ぶりには驚きの声も上がりました。しかし、混雑の中でも地図を片手に協力し合い、目的地を目指す姿には、最高学年を目前にした頼もしさを感じることができました。

【3日目：奈良の歴史と自然】 最終日は、薬師寺と東大寺を訪れました。大仏殿の圧倒的なスケールと、優しく微笑む大仏様に、生徒たちは息をのむほど感動していました。奈良公園では、元気いっぱいの鹿にちょっぴり怯えながらもお煎餅をあげるなど、微笑ましく賑やかな思い出ができました

期間中は1月らしい冷たい風が吹く時間もありましたが、幸いにも天候に恵まれ、心配された大雪に巻き込まれることもありませんでした。日差しの温かさに包まれた3日間。この経験を糧に、2年生の今後の更なる成長を期待しています。

